

**Communiqué de presse – 01.06.2023**

## **Les Olympiades UNSS 78**

Dans le cadre de la préparation à Terre de Jeux 2024 et dans le but de sensibiliser les élèves à l'importance de la pratique sportive, l'Unité Nationale du Sport Scolaire a organisé, ce mercredi 31 mai, une journée d'épreuves olympiques.



### **Qu'est-ce-que l'Unité Nationale du Sport Scolaire (UNSS) ?**

Il s'agit d'une fédération qui a pour mission principale d'organiser et de développer la pratique d'activités sportives à destination des collégiens. Les différentes animations sont assurées par les professeurs d'Éducation Physique et Sportive de chaque établissement scolaire.

L'Unité Nationale du Sport Scolaire 78 représente l'entité district de Mantes-la-Jolie, qui regroupe les collèges de la Ville, mais aussi ceux de Bonnières-sur-Seine, Limay et Rosny-sur-Seine.

### **Une journée dédiée à la promotion du sport**

Le projet, qui a été porté par M. Haensler, professeur d'Éducation Physique et Sportive au collège Pasteur de Mantes-la-Jolie et financé par le service de la Cité Éducative de la Ville à hauteur de 2000€, s'est déroulé sur 4 sites.

Les épreuves athlétiques (stade Jean-Paul David) regroupaient différentes activités en lien avec la course de relais chronométrée : le biathlon, le vortex et le relais vitesse en matinée, ou encore le marathon collectif dans l'après-midi.

Les épreuves qui se situaient au bassin d'Aviron ont centralisé les animations en lien avec la nature. Au programme, l'épreuve des poteaux, le kayak paddle, le tir de précision, le VTT, le tir à l'arc, le slack line (distance à parcourir en équilibre sur une sangle), le tir à la corde, ou encore la course d'orientation.

Aux gymnases Camus et Souquet, ce sont les confrontations Kinball qui ont eu lieu. Il s'agissait, pour les joueurs, d'attraper le ballon avec n'importe quelle partie du corps avant que celui-ci ne touche le sol.

Des règles de participation ont également été décidées en amont afin de s'assurer du bon déroulement de la journée. Pour cela, chaque établissement a dû présenter au minimum 28



élèves et au maximum 40 élèves afin d'assister à ce tournoi. De plus, toutes les équipes devaient être mixtes.

## Une remise des prix digne des Jeux Olympiques

La remise des prix a débuté par une démonstration de breakdance par la compagnie Premier Avertissement, puis par une action sportive des professeurs.

Par la suite, en présence de Karim Boursali, élu en charge du sport, Nathalie Aujay, élue en charge de la dynamisation commerciale, de l'événementiel et du tourisme, Nicole Konki, élue en charge de l'éducation, des affaires scolaires, de la cité éducative et de la petite enfance, Pascal Courtade, Préfet Délégué des Yvelines pour l'égalité des chances, et Sandrine Lair, Directrice de l'académie de Versailles, les élèves ont reçu en fin d'après-midi les récompenses des différentes épreuves auxquelles ils ont participé.

Les prix ont été attribués par épreuve, par collège, mais aussi aux élèves méritants (un par catégorie) : chaque professeur a choisi de récompenser un élève de son association sportive en fonction de son assiduité et de son investissement en tant que sportif sur l'année.

Ainsi, le collège Georges-Clémenceau remporte la troisième place de ces olympiades, ainsi que le prix du plus grand nombre d'inscrits à l'association sportive de leur établissement.

Le collège de Gassicourt, quant à lui, remporte la seconde place du podium, et l'établissement Louis-Pasteur le prix du plus grand nombre de filles inscrites.

### **Les Olympiades UNSS 78, mercredi 31 mai, 9h>16h30**

**Épreuves athlétiques - 9h>12h30 et 13h30>14h45 - Stade Jean-Paul David (Av. Albert Camus)**

**Épreuves nature - 9h>12h30 et 13h30>14h45 - Bassin d'Aviron (Bd. Sully)**

**Confrontations Kinball - 9h>11h, 11h30>12h30 et 13h30>14h30 - Gymnase Albert-Camus (Av. Albert-Camus) et gymnase Pierre-Souquet (1, rue Jean-Mermoz)**

**Remise des récompenses - 15h>16h30 - Gymnase Lucan (Av. Albert-Camus)**

Contact > Vanessa CHAPELLE

01 34 78 86 38 / 06 62 20 28 85